

Gemeinde Denkingen
Landkreis Tuttlingen

Merkblatt standesamtliche Eheschließung

Liebes Brautpaar,

Sie sind schon seit Wochen mit der Planung Ihrer Eheschließung beschäftigt und sehen mit Freude und auch einer gewissen Aufregung diesem Ereignis entgegen.

Wir wollen Ihnen auch in Zeiten der Corona-Krise eine würdige und schöne Feier ermöglichen, müssen allerdings entsprechende Vorgaben machen und Sie bitten diese einzuhalten.

Bitte beschränken Sie den Teilnehmerkreis, wenn möglich nur auf das Brautpaar und die Trauzeugen. Wir ermöglichen Ihnen (nach derzeitigem Stand) die Teilnahme von bis zu 10 Personen (einschl. Brautpaar und Trauzeugen).

Wir bitten Sie, laden Sie die vom Corona-Virus besonders gefährdeten Personen, wie ältere Menschen oder Menschen mit Vorerkrankungen nicht ein. Dies ist zum Schutz dieses Personenkreises unbedingt erforderlich. Wir erlauben Ihnen aber auch, dass Sie die Eheschließung per Videokamera oder Handy aufzeichnen und so dann an all Ihre Verwandten und Freunde verschicken können.

Bitte verzichten Sie auf jeden körperlichen Kontakt wie z.B. Umarmungen, Hände schütteln usw. und halten Sie auch beim Betreten und Verlassen der Räumlichkeiten einen ausreichenden Abstand zu ihren Gästen ein.

Die Trauungen finden nunmehr im Bürgersaal im Rathaus statt. Wir stuhlen so, dass die Gäste ausreichend voneinander entfernt sitzen. Dies gilt auch für event. Trauzeugen.

Sie werden auch vom Standesbeamten nicht durch Handschlag begrüßt. Er heißt Sie trotzdem herzlich willkommen und freut sich mit Ihnen über Ihren Freudentag.

Zur Unterschrift erhalten Sie einen unbenutzten Kugelschreiber der Gemeinde. Diesen dürfen Sie anschließend auch als Erinnerung mitnehmen.

Zusammenkünfte (Sekttempfang) sind weder im Bürgersaal noch vor dem Bürgersaal erlaubt. Selbstverständlich dürfen Sie, wenn Sie es wünschen, die Ringe austauschen.

Da sich die Lage täglich ändern kann ist dieses Merkblatt ausdrücklich nur eine Momentaufnahme. Bitte informieren Sie sich am Tag vor Ihrer standesamtlichen Eheschließung noch einmal telefonisch auf dem Rathaus. Wir behalten uns ausdrücklich vor, bei einer Verschärfung der Rechtslage (z.B. Ausgangssperre) die standesamtliche Eheschließung abzusagen.

Denkingen, den 19.03.2020

Rudolf Wuhrer
Bürgermeister